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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMDEMA DO MÊS DE OUTUBRO DE 2022 

No dia 11 (onze) de outubro de 2022 (dois mil e vinte e dois) às 14h30min (quatorze 1 

horas e trinta minutos), presencialmente no Complexo Swift de Educação e Cultura,  2 

localizado na Av. Duque de Caxias, s/n - Vila Ercília, São José do Rio Preto - SP, 3 

reuniram-se os membros do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente – 4 

COMDEMA. A reunião foi Presidida por André Luís Seixas e secretariada por 5 

Alexandre Batista do Carmo. Estiveram presentes 20 (vinte) conselheiros, sendo 19 6 

(dezenove) instituições com direito a voto, a saber: os representantes do Poder 7 

Público, a suplente Andréa Cristina Assumpção Fonseca, da Secretaria Municipal do 8 

Meio Ambiente e Urbanismo; a titular Marina Richard Pontes Rozani, da Secretaria 9 

Municipal do Planejamento; a titular Karina Bruna Caldo Rossetti, da Secretaria 10 

Municipal da Saúde; o suplente Abner Henrique de Souza Alves, da Secretaria 11 

Municipal de Agricultura e Abastecimento; o titular Hederson Vinícius de Souza, da 12 

Secretaria Municipal da Educação; o titular Luiz Guilherme Paolini Braga; do 13 

SEMAE; a suplente Katiuscia Vera, da Secretaria Municipal de Habitação; o titular 14 

Galdino Flávio de Almeida Filho, da Secretaria Estadual de Agricultura e 15 

Abastecimento; O titular Fábio Luiz de Jesus Leme, da Polícia Ambiental; o suplente 16 

Wendel Edson Silva, da Secretaria da Infraestrutura e Meio Ambiente. E os 17 

representantes da Sociedade Civil a titular Gabriela Atique Fernandes Marcon, do 18 

Centro Universitário de Rio Preto - UNIRP; o titular Marcus Vinicius Gabriel, da 19 

UNORP; o representante Ricardo Quitério, do Colégio Técnico e Faculdade – 20 

UNITERP; o titular Ilson Aparecido Martins, da Sindalquim; a suplente Larissa 21 

Fernandes da Silva, da Cooperlagos; a titular Sirlei Aparecida Vilela da Silva e a 22 

suplente Dirce Delega Argueles da Silva, da Associação Amigos dos Mananciais – 23 

AAMA; o titular André Luis Seixas, da Acirp; o suplente Carlos Alberto Moraes, do 24 

Rotary; o suplente Ricardo Scandiuzzi Neto, da Associação dos Engenheiros e 25 

Agrônomos de SJRP.  Estiveram presentes 4 (quatro) convidados, a saber: Larissa 26 

Tiago Volpi, Alexandre Batista do Carmo, Beatriz Ola de Azevedo e Adelmo Macena 27 

Leite Junior, da Secretaria do Meio Ambiente e Urbanismo. Justificaram a ausência: 28 

a titular  Renata de Oliveira Corteletti, da Secretaria Municipal de Desenvolvimento 29 

Econômico e Negócios do Turismo; a titular Monica Regina Bochi, da Faculdade de 30 

Tecnologia – FATEC; o titular Edilson Moreira de Oliveira, do Instituto Biociências, 31 
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Letras e Ciências Exatas – IBILCE/UNESP; a titular Denise Ismael Bonilha e o 32 

suplente Claudio Cunha Raio, da Associação de Médicos Veterinários de Pequenos 33 

Animais – ACLIVET; o titular Gustavo Murad Mendes Prado e o suplente Rafael 34 

Azeredo de Oliveira, da Ordem dos Advogados do Brasil (22° Seção) – OAB; e a 35 

titular Vera Lucia Faria Ferreira, da Rotary Club. Todos assinaram a lista de 36 

presença. O presidente André Luís Seixas cumprimentou, agradeceu a presença de 37 

todos e deu início a reunião. Dando início, o Secretário Alexandre abriu o Expediente 38 

com a apreciação e aprovação da ATA da Reunião Ordinária de setembro de 2022. A 39 

Conselheira Marina Richard encaminhou solicitação de alteração de seu nome, pois 40 

estava iniciando com letra minúscula e inclusão na lista de assinaturas, e a 41 

Conselheira Andréa Fonseca encaminhou observação da ausência dos nomes dos 42 

conselheiros que justificaram ausência, na linha 44. Apresentada a ata com as 43 

alterações sugeridas, houve o questionamento se todos estavam de acordo com as 44 

alterações solicitadas, não havendo manifestações em contrário, e o Presidente 45 

André colocou a ata em votação, e não havendo manifestações, declarou a ATA 46 

aprovada. Passando ao segundo item do Expediente, o secretário Alexandre fez a 47 

leitura da Publicação do Decreto nº 19.291 de 14 de setembro de 2022, que nomeia 48 

a diretoria e os integrantes do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente – 49 

COMDEMA. Após a leitura, o secretário retornou a palavra ao presidente, que falou 50 

sobre a representação da Acirp no Conselho e agradeceu a oportunidade. Com a 51 

palavra, o secretário seguiu para o terceiro item do Expediente, a Leitura do E-mail 52 

recebido do 4º Batalhão da Polícia Ambiental, para alteração de Representante. O 53 

presidente deu as boas-vindas aos representantes e agradeceu a presença do 54 

suplente Tenente Fábio Luiz de Jesus Leme representando o 4º Batalhão da Polícia 55 

Ambiental no COMDEMA. No quarto item do Expediente, Roda de Conversa no 56 

Green Nation realizada no dia 23/09/2022, sobre a importância de ações educativas 57 

para disseminar os assuntos globais pautados na agenda 2030, o Secretário 58 

Alexandre fez a introdução e o Presidente questionou aos conselheiros presentes se 59 

participaram do evento, perguntando se gostariam de se manifestar sobre o tema. 60 

Gabriela Atique pediu a palavra, e ressaltou a importância da responsabilidade e 61 

sustentabilidade com o meio ambiente, falou em o COMDEMA criar uma forma para 62 

se desenvolver ações da agenda 2030, e sugeriu a elaboração de uma resolução 63 
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para ser implementada no município, sugerindo inclusive enviar às CTs para 64 

discussão, para ter uma política permanente a ser implementada nos novos e futuros 65 

governos. O Presidente fez então o encaminhamento da demanda para que seja 66 

discutida inicialmente pela CT de Planejamento, por sugestão de Gabriela. Sem 67 

mais comentários, o secretário deu andamento com o primeiro item da Ordem do 68 

Dia, Explanação da Engenheira Agrônoma do Viveiro Municipal Larissa Volpi, sobre 69 

a importância da atualização do Plano Diretor de Arborização Urbana – PDAU, após 70 

a introdução do tema, o secretário passou a palavra para Larissa que explanou 71 

sobre o Plano Diretor de Arborização Urbana, e ressaltou a necessidade e 72 

importância da ajuda de todos para a atualização do Plano, pois deverá haver 73 

revisão de tudo, incluindo Valores (UFM), e ao final sugeriu capacitação/atualização 74 

para melhorias do plano. O presidente concordou com a explanação e o pedido de 75 

Larissa sobre a montagem de uma equipe de trabalho. André ressaltou a importância 76 

da participação da CPFL e empresas de telefonia para diminuição de podas 77 

drásticas. Houve uma discussão entre os conselheiros com apontamentos sobre a 78 

atuação da CPFL e outras questões que serão levadas às discussões do grupo. 79 

Passando para o segundo assunto da Ordem do Dia, Formação de um Grupo de 80 

Trabalho temporário, para a Conferência e atualização do Plano Diretor de 81 

Arborização Urbana – PDAU, o secretário sugeriu convidarem profissionais para 82 

ouvir diferentes observações e ajudar no processo da renovação do PDAU. Gabriela 83 

pediu a palavra, e questionou a Larissa se já havia algum levantamento de 84 

deficiências encontradas no Plano que precisam de correção. Larissa afirmou ter 85 

realizado um levantamento prévio sim. O Presidente abriu para os membros e 86 

instituições se disponibilizarem a fazer parte do Grupo de Trabalho temporário para 87 

atualização do PDAU, e se disponibilizaram: Gabriela Atique Fernandes Marcon, do 88 

Centro Universitário de Rio Preto – UNIRP; foi indicado Fernando Fausto da Silva 89 

Kataki, da Secretaria Municipal do Meio Ambiente e Urbanismo – SMAURB; Luiz 90 

Guilherme Paolini Braga, do Serviço Municipal Autônomo de Água e Esgoto-SeMAE; 91 

Sirlei Aparecida Vilella da Silva, da Associação Amigos dos Mananciais – AAMA; 92 

Hederson Vinícius de Souza, da Secretaria Municipal de Educação – SMEDU; e 93 

Carlos Alberto de Moraes, da ROTARY Club. Submetida à aprovação da Plenária, o 94 

Grupo de Trabalho PDAU foi formado e aprovado por unanimidade. Passando ao 95 
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terceiro assunto da Ordem do Dia, Apreciação e aprovação do Relatório de 96 

Atividades do Comdema do ciclo set/2021 a ago/2022, o Secretário Alexandre 97 

apresentou o relatório e abriu a palavra para os conselheiros. Sem objeções, o 98 

presidente colocou o relatório para aprovação e, não havendo manifestações 99 

contrárias, declarou aprovado. No quarto item da Ordem do Dia, Composição do 100 

Conselho Gestor do Fundo de Defesa do Meio Ambiente – FUMDEMA, o secretário 101 

explanou sobre a atual composição do Conselho Gestor e esclareceu que o 102 

Conselho indica 3 (três) representantes, a Secretaria Municipal do Meio Ambiente e 103 

Urbanismo indica 1 (um) e a Secretaria Municipal de Fazenda indica 1 (um). O 104 

Presidente abriu para que os conselheiros pudessem se manifestar sobre a 105 

participação e houve manifestação de interesse de Gabriela Atique, representante da 106 

UNIRP, em seguida se manifestou Luiz Braga, representante do Semae, e em 107 

seguida Karina Rossetti, da Secretaria da Saúde. Não havendo mais interessados, o 108 

Presidente abre para a votação da indicação e, não havendo manifestações 109 

contrárias, fica aprovada a indicação para que a Secretaria Municipal do Meio 110 

Ambiente providencie a publicação do Decreto. Após a votação, o secretário passou 111 

para o quinto item da Ordem do Dia, Explanação sobre a necessidade da elaboração 112 

do Plano de Ação da nova Diretoria. Sobre o assunto, o presidente sugeriu como 113 

pauta para uma próxima reunião a elaboração e apresentação de sugestões e 114 

indicações de ação para montar matriz de prioridade do plano de ação da nova 115 

diretoria, levantadas pelos conselheiros. Encerrada a ordem do dia, Alexandre entrou 116 

em outros assuntos de interesse e Luiz Braga, enquanto coordenador da CT de 117 

Recursos Hídricos e Biodiversidade, solicitou a palavra e explanou sobre relatório 118 

enviado às Secretarias de serviços gerais e obras sobre os pontos de atropelamento 119 

de fauna silvestre, e falou sobre contratar empresa para analisar os locais críticos de 120 

atropelamento de fauna, sugerindo a contratação com recursos do Fumdema. 121 

Alexandre retomou a palavra e acrescentou que com o plano terão melhor 122 

direcionamento e planejamento para adaptação de loteamentos novos nas áreas de 123 

tráfego de animais silvestres, diminuindo o impacto na fauna. Acrescentou ainda que 124 

isso pode ajudar na identificação de espécies da região. Dando andamento, 125 

informou sobre as Câmaras Técnicas, que haverá a atualização das instituições e 126 

representantes na reunião ordinária de novembro. Estando em outros assuntos da 127 
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reunião, Alexandre falou sobre os convites aos Conselheiros para o Viveiro Itinerante 128 

programado para acontecer de 24/10/2022 à 10/11/2022, atendendo as 10 Regiões 129 

e para o Oktoberfest, dia 22/10/2022, no Campus da UNIRP, para arrecadação da 130 

festa das nações. O presidente também fez o convite para a Exposição Agropecuária 131 

de Rio Preto, de 19/10 a 23/10/2022, e da Costelada da Acirp no evento. Findando a 132 

pauta e não havendo mais colocações ou manifestações, o presidente agradeceu a 133 

participação de todos e finalizou a reunião. Lavrando-se a presente Ata por mim, 134 

Alexandre Batista do Carmo _______________________ e assinada por todos os 135 

presentes abaixo nominados e referenciados.136 

137 
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Marcus Vinicius Gabriela 

 

 

Marina Richard Pontes Rozani 

 

 

Marilena Estrella Facuri 

 

 

Ricardo Scandiuzzi Neto 

 

 

Sirlei Aparecida Vilella da Silva 

 

 

Wendel Edson Silva 

 

 CONTINUAÇÃO ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMDEMA DO MÊS DE 
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